

General Terms and Conditions

1. Scope of Application.

1.1. All offers, supplies and agreements shall be provided exclusively on the basis of these General Terms and Conditions, unless parties explicitly agree otherwise in writing. References made by Buyer to his general terms and conditions are hereby rejected.

1.2. When, in the opinion of any judge, any clause of these General Terms and Conditions will not be applicable, only the clause in question will be considered invalid. When such a situation occurs, Buyer and Misma GmbH, hereinafter referred to as Seller must agree about replacing the invalid clause as soon as possible. The other clauses of these general conditions will remain valid.

2. Offers and Acceptance.

2.1. All offers are understood to be without engagement. The contract is concluded by Buyer's order/counteroffer and Seller's confirmation/acceptance thereof effected in writing.

2.2. When Seller sends the sales confirmation/acceptance, agreements and all conditions of the contract are accepted by Buyer, unless they oppose to them or alter them within 2 working days in written form upon the date of order confirmation by Seller, whereas such alteration shall be deemed effective only upon Seller's confirmation.

2.3. Cancellation or alteration of an order starting the 3rd day upon Seller's written confirmation may only be made with Seller's written consent. Buyer must indemnify Seller for any costs or losses incurred as a result of cancellation or alteration of an order.

3. Delivery.

3.1. The conditions of delivery will be interpreted in accordance with the latest valid INCOTERMS of the International Chamber of Commerce, unless agreed otherwise in the order. If not agreed otherwise in writing, delivery shall be FCA from any warehouse worldwide.

Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Verwendung.

1.1. Alle Angebote, Lieferungen und Verträge erfolgen ausschließlich gemäß diesen Allgemeinen Geschäftsbedingungen, außer dann, wenn ausdrücklich schriftliche Vereinbarung hiervon abgewichen wird. Verweisungen des Käufers auf seine allgemeinen Geschäftsbedingungen wird hiermit widersprochen.

1.2. Wenn nach Ansicht eines Richters eine Klausel dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen nicht anwendbar ist, wird nur die betreffende Klausel als ungültig angesehen. Wenn eine solche Situation eintritt, müssen sich Käufer und Misma GmbH, im Folgenden Verkäufer genannt, schnellstmöglich über die Ersetzung der ungültigen Bestimmung einigen. Die übrigen Klauseln dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen bleiben davon unberührt.

2. Angebote und Annahme.

2.1. Alle Angebote sind freibleibend. Der Vertrag kommt durch den Auftrag/das Gegenangebot des Käufers und die schriftliche Bestätigung/Annahme durch Verkäufer zustande.

2.2. Mit der Absendung der Verkaufsbestätigung/Annahme durch den Verkäufer gelten die Vereinbarungen und sämtliche Vertragsbedingungen als vom Käufer akzeptiert, sofern dieser ihnen nicht innerhalb von 2 Werktagen ab dem Datum der Auftragsbestätigung durch den Verkäufer schriftlich widerspricht oder sie ändert, wobei eine solche Änderung erst mit der Bestätigung des Verkäufers als wirksam gilt.

2.3. Stornierungen oder Änderungen eines Auftrags ab dem dritten Tag nach schriftlicher Bestätigung des Verkäufers sind nur mit dessen schriftlicher Zustimmung möglich. Der Käufer hat den Verkäufer von allen Kosten und Schäden freizustellen, die ihm durch die Stornierung oder Änderung einer Bestellung entstehen.

3. Lieferung.

3.1. Die Lieferbedingungen richten sich nach den jeweils gültigen INCOTERMS der Internationalen Handelskammer, sofern in der Bestellung nichts anderes vereinbart ist. Sofern nicht schriftlich etwas anderes vereinbart ist, erfolgt die Lieferung FCA ab Lager weltweit.

3.2. Unless agreed otherwise in writing, the time of delivery is approximate.

3.3. Unless agreed otherwise, if Seller is under the obligation to transport the goods, they are free to choose the way and means of transport of the goods to Buyer. In case Seller bears the freight charges, Seller shall have the right to increase the price after conclusion of the agreement in case of freight charges increase, for which Seller cannot be held liable.

3.4. Unless specifically agreed otherwise, Buyer is responsible for compliance with all laws and regulations regarding import, transport, storage and use of the goods.

4. Retention of ownership.

4.1. All deliveries shall be made subject to retention of ownership. Seller shall retain the ownership of the goods delivered or yet to be delivered to Buyer under any contract until the buyer:

- has paid the full price of all those goods, plus interests and costs due, and
- has settled all claims in relation to the work Seller has performed or will perform for them within the context of the contracts in question, and
- has settled any claims brought against it by Seller for breach of the above-mentioned obligations.

Buyer may not use the goods delivered subject to retention of ownership as security for any claims other than those of Seller. If any third party takes any action in connection of goods, subject to retention of ownership, Buyer must immediately inform Seller.

4.2. In case Buyer has paid the purchase price for the goods delivered but not yet completely fulfilled other debts arising out of his business relationship with Seller, Seller retains, in addition, title to the goods delivered until all such outstanding debts have been completely paid.

4.3. In the event Buyer processes the goods delivered by Seller, Seller shall be considered manufacturer and shall directly acquire sole title to the newly produced goods. If the processing involves other materials, Seller shall directly acquire joint title to the newly

3.2 Sofern nichts anderes schriftlich vereinbart wurde, handelt es sich bei der Lieferzeit um eine ungefähre Angabe.

3.3. Sofern nicht anders vereinbart, ist der Verkäufer, sofern er zum Transport der Ware verpflichtet ist, frei in der Wahl von Transportweg und -mittel. Trägt der Verkäufer die Frachtkosten, ist er berechtigt, den Preis nach Vertragsschluss im Falle einer Frachtkostenerhöhung zu erhöhen, für die er nicht haftbar gemacht werden kann.

3.4 Sofern nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart wurde, ist der Käufer für die Einhaltung aller Gesetze und Vorschriften bezüglich Einfuhr, Transport, Lagerung und Verwendung der Waren verantwortlich.

4. Eigentumsvorbehalt.

4.1. Alle Lieferungen erfolgen unter Eigentumsvorbehalt. Der Verkäufer behält sich das Eigentum an den im Rahmen eines Vertrags an den Käufer gelieferten oder noch zu liefernden Waren vor, bis der Käufer:

- den vollen Preis aller dieser Waren zuzüglich Zinsen und Kosten bezahlt hat und
- alle Forderungen im Zusammenhang mit den Arbeiten beglichen hat, die der Verkäufer im Rahmen der betreffenden Verträge für ihn ausgeführt hat oder ausführen wird, und
- sämtliche Ansprüche, die der Verkäufer wegen der Verletzung der vorgenannten Verpflichtungen gegen ihn geltend macht, beglichen hat.

Der Käufer darf die unter Eigentumsvorbehalt gelieferte Ware nicht zur Sicherung anderer Forderungen als der des Verkäufers verwenden. Über etwaige Zugriffe Dritter auf die unter Eigentumsvorbehalt gelieferte Ware hat der Käufer den Verkäufer unverzüglich zu informieren.

4.2. Hat der Käufer den Kaufpreis für die gelieferte Ware bezahlt, sind aber noch nicht alle anderen Forderungen aus der Geschäftsbeziehung mit dem Verkäufer beglichen, so behält sich der Verkäufer darüber hinaus das Eigentum an der gelieferten Ware bis zur vollständigen Bezahlung aller dieser Forderungen vor.

4.3. Verarbeitet der Käufer die vom Verkäufer gelieferte Ware, so gilt der Verkäufer als Hersteller und erwirbt unmittelbar Alleineigentum an der neu hergestellten Sache. Erfolgt die Verarbeitung mit anderen Materialien, so erwirbt der Verkäufer

produced goods in the proportion of the invoice value of the goods delivered by Seller to the invoice value of the other materials.

4.4. If the goods delivered by Seller are combined or blended with material owned by Buyer, which has to be considered the main material, it is deemed to be agreed that Buyer transfers to Seller the joint title to such main material in the proportion of the invoice value of the goods delivered by Seller to the invoice value (or, if the invoice value cannot be determined to the market value) of the main material. Buyer holds in custody for Seller any sole or joint ownership originating therefrom at no expense for Seller.

4.6. Buyer shall have in the ordinary course of business free disposal of the goods owned by Seller, provided that Buyer meets its obligations under the business relationship with Seller in due time. Buyer already assigns to Seller all claims in connection with the sale of goods to which Seller reserves the right of retention of title when concluding the sales agreement with Seller; should Seller have acquired joint title in case of processing, combination or blending, such assignment to Seller takes place in the proportion of the value of the goods delivered by Seller with retention of title to the value of the goods of third parties with retention of title.

4.7. At the request of Seller, Buyer shall provide all necessary information on the inventory of goods owned by Seller and on the claims assigned to Seller. Furthermore, at the request of Seller, Buyer shall identify on the packaging Seller title to the goods and shall notify its customers of the assignment of the claims to Seller.

5. Prices.

5.1. Unless agreed otherwise, all prices are to be understood nett FCA warehouse. They apply only to the whole quantity offered.

unmittelbar Miteigentum an der neu hergestellten Sache im Verhältnis des Rechnungswertes der vom

Verkäufer gelieferten Ware zum Rechnungswert der anderen Materialien.

4.4. Werden die vom Verkäufer gelieferten Waren mit Sachen des Käufers verbunden oder vermischt, die als Hauptsache anzusehen sind, so gilt als vereinbart, dass der Käufer dem Verkäufer das Miteigentum an der Hauptsache im Verhältnis des Rechnungswertes der vom Verkäufer gelieferten Waren zum Rechnungswert (oder, wenn der Rechnungswert nicht bestimmbar ist, zum Verkehrswert) der Hauptsache überträgt. Der Käufer verwahrt das so entstandene Alleineigentum oder Miteigentum für den Verkäufer unentgeltlich.

4.6. Der Käufer ist im Rahmen seines ordnungsgemäßen Geschäftsbetriebs frei über die im Eigentum des Verkäufers stehenden Waren zu verfügen, solange er seinen Verpflichtungen aus der Geschäftsbeziehung mit dem Verkäufer rechtzeitig nachkommt. Der Käufer tritt bereits jetzt alle Forderungen aus dem Verkauf von Waren, an denen sich der Verkäufer das Eigentumsrecht vorbehält, mit Abschluss des Kaufvertrages an den Verkäufer ab; sollte der Verkäufer im Falle der Verarbeitung, Verbindung oder Vermischung Miteigentum erwerben, so erfolgt die Abtretung an den Verkäufer im Verhältnis des Wertes der vom Verkäufer gelieferten Vorbehaltsware zum Wert der Vorbehaltsware Dritter.

4.7. Auf Verlangen des Verkäufers ist der Käufer verpflichtet, alle erforderlichen Auskünfte über den Bestand der im Eigentum des Verkäufers stehenden Waren und die an den Verkäufer abgetretenen Forderungen zu erteilen. Darüber hinaus ist der Käufer verpflichtet, auf Verlangen des Verkäufers das Eigentumsrecht des Verkäufers an der Ware auf der Verpackung kenntlich zu machen und seine Abnehmer über die Abtretung der Forderungen an den Verkäufer zu informieren.

5. Preise.

5.1. Sofern nichts anderes vereinbart ist, verstehen sich alle Preise netto frei ab Lager. Sie gelten nur für die gesamte angebotene Menge.

5.2. Documented changes, resulting in customs duties or other incurred costs not initially included in the Seller's prices, or which represent a surcharge thereon, which take effect after the order confirmation and which have an increasing effect on the Seller's prices, will be invoiced as a surcharge to the Seller's prices.

The Seller reserves the right to adjust prices in the event of price increases, strikes, lockouts, and other circumstances beyond the Seller's control.

6. Payment.

6.1. Buyer undertakes to pay the full amount of the contract within 30 days after the date of invoice, or other terms confirmed by contract. Payment will always take place in EURO and / or US Dollars unless otherwise agreed. The obligation to pay will be fulfilled only when Seller has received and can dispose of the entire amount due.

6.2. Seller always has the right to deviate from the condition laid down in paragraph 6.1. i.e. by demanding cash payment or payment in advance when there are well-founded doubts as to the fulfilment of the conditions stipulated in paragraph 6.1.

6.3. Buyer will be in default when not having made payment within the time of payment, without any notice on the part of Seller being required. Without prejudice to any other right Seller may possess, the consequences will be that:

Seller has the right to collect the amount Buyer owes him, including non-judicial expenses, with a minimum of 10% penalty of the unpaid amount.

6.4. Seller has the right to concede his outstanding claims towards Buyer to a factoring company, even without agreement of Buyer. This will not affect the rights and duties arising out of the contract.

6.5. Buyer is not entitled to retain any portion of the purchase price as security for the fulfillment of any counterclaims from other deliveries. Such retention will be considered a material breach of the agreement.

5.2. Dokumentierte Änderungen, die zu Zollgebühren oder anderen anfallenden Kosten führen, die ursprünglich nicht in den Preisen des Verkäufers enthalten waren oder einen Aufschlag auf diese darstellen, und die nach der Auftragsbestätigung wirksam werden und sich erhöhend auf die Preise des Verkäufers auswirken, werden als Aufschlag auf die Preise des Verkäufers in Rechnung gestellt.

Der Verkäufer behält sich das Recht vor, die Preise im Falle von Preiserhöhungen, Streiks, Aussperrungen und anderen Umständen, die außerhalb seiner Kontrolle liegen, anzupassen.

6. Zahlung.

6.1. Der Käufer verpflichtet sich, den gesamten Vertragsbetrag innerhalb von 30 Tagen nach Rechnungsdatum oder anderen vertraglich vereinbarten Bedingungen zu zahlen. Die Zahlung erfolgt stets in Euro und/oder US-Dollar, sofern nichts anderes vereinbart wurde. Die Zahlungsverpflichtung gilt erst dann als erfüllt, wenn der Verkäufer den gesamten fälligen Betrag erhalten hat und über ihn verfügen kann.

6.2. Der Verkäufer hat jederzeit das Recht, von der in Absatz 6.1 festgelegten Bedingung abzuweichen, d. h. Barzahlung oder Vorauszahlung zu verlangen, wenn begründete Zweifel hinsichtlich der Erfüllung der in Absatz 6.1 festgelegten Bedingungen bestehen.

6.3. Der Käufer gerät mit der Zahlung innerhalb der Zahlungsfrist in Verzug, ohne dass es einer Mahnung seitens des Verkäufers bedarf. Unbeschadet sonstiger Rechte des Verkäufers ergeben sich daraus folgende Folgen:

Der Verkäufer ist berechtigt, den ihm vom Käufer geschuldeten Betrag, einschließlich außergerichtlicher Kosten, mit einer Vertragsstrafe von mindestens 10 % des ausstehenden Betrags einzutreiben.

6.4. Der Verkäufer ist berechtigt, seine Forderungen gegenüber dem Käufer auch ohne Zustimmung des Käufers an ein Factoring-Unternehmen abzutreten. Die Rechte und Pflichten aus dem Vertragsverhältnis bleiben hiervon unberührt.

6.5. Der Käufer ist nicht berechtigt, einen Teil des Kaufpreises als Sicherheit für die Erfüllung etwaiger Gegenansprüche aus anderen Lieferungen zurückzubehalten. Eine solche Zurückbehaltung stellt einen wesentlichen Vertragsbruch dar.

7. Non-fulfilment.

7.1. Both parties may terminate the agreement, if the other party becomes insolvent or subject of any state of bankruptcy or similar proceedings, such as unable to pay their debts, goes into liquidation or winding-up, commences or commenced with respect to any dissolution proceedings or if there is any levy attachment that lease to the impossibility of making payments. This termination will be without any compensations or further actions.

7.2. In case any of the eventualities mentioned in paragraph 7.1. occurs to Buyer, everything that buyer owes to Seller on account of any contract will become claimable in full.

8. Force majeure and hardship.

8.1. In case of force majeure of whatever nature, mobilization, war, revolution, fire, strike, epidemics, interruption of transport, confiscation, disruption in production, lack of raw materials and/or energy, catastrophes, restrictive government regulations of whatever nature, malfunctioning of installations essential for the execution of the agreement, in case third parties fail to supply goods or render services and any circumstances Seller could reasonably not foresee and cannot influence and which, had he known it when concluding the agreement would have induced him not to conclude it or not under the same conditions, Seller shall be entitled to withdraw from a business transaction either entirely or partially or postpone the periods of delivery without any possibility that claims of any kind might be lodged against Seller in this regard.

8.2. If the circumstances after the closing of the agreement change in such a way that fulfilment of one or more conditions cannot be executed in a reasonable way, parties must negotiate about an alteration of the conditions and/or agreement. Impossibility to pay the selling price is not a circumstance that can lead to an alternation of the conditions and/or agreement.

9. Complaints.

9.1. Buyer is obliged to inspect the goods out of their original packing immediately upon arrival. Complaints about damage, quality, shortage of weight or other defects have to be lodged with Seller

7. Nichterfüllung.

7.1. Beide Parteien können den Vertrag kündigen, wenn die andere Partei zahlungsunfähig wird oder Gegenstand eines Konkurs- oder ähnlichen Verfahrens ist, z. B. wenn sie ihre Schulden nicht mehr begleichen kann, in Liquidation geht, ein Auflösungsverfahren eingeleitet wird oder wenn eine Pfändung vorliegt, die Zahlungen unmöglich macht. Diese Kündigung erfolgt ohne jegliche Entschädigung oder weitere Ansprüche.

7.2. Falls einer der in Absatz 7.1 genannten Fälle beim Käufer eintritt, wird der gesamte Betrag, den der Käufer dem Verkäufer aufgrund eines Vertrags schuldet, in voller Höhe einforderbar.

8. Höhere Gewalt und Härtefälle.

8.1. Im Falle höherer Gewalt jeglicher Art, Mobilmachung, Krieg, Revolution, Feuer, Streik, Epidemien, Transportunterbrechung, Beschlagnahme, Produktionsstörungen, Rohstoff- und/oder Energiemangel, Katastrophen, einschränkender staatlicher Vorschriften jeglicher Art, Störungen von für die Ausführung des Vertrags wesentlichen Anlagen, Ausbleiben von Lieferungen oder Leistungen durch Dritte sowie jeglicher Umstände, die der Verkäufer vernünftigerweise nicht vorhersehen konnte und auf die er keinen Einfluss hat und die ihn, hätte er sie bei Abschluss des Vertrags gekannt, dazu veranlasst hätten, den Vertrag nicht oder nicht unter denselben Bedingungen abzuschließen, ist der Verkäufer berechtigt, ganz oder teilweise von einem Geschäftsabschluss zurückzutreten oder die Lieferfristen zu verschieben, ohne dass daraus Ansprüche jeglicher Art gegen den Verkäufer geltend gemacht werden können.

8.2. Ändern sich die Umstände nach Vertragsabschluss so, dass die Erfüllung einer oder mehrerer Bedingungen nicht mehr angemessen möglich ist, müssen die Parteien über eine Änderung der Bedingungen und/oder des Vertrags verhandeln. Die Unmöglichkeit, den Kaufpreis zu zahlen, ist kein Umstand, der zu einer Änderung der Bedingungen und/oder des Vertrags führen kann.

9. Beschwerden.

9.1. Der Käufer ist verpflichtet, die Ware unverzüglich nach Erhalt aus der Originalverpackung zu prüfen. Beanstandungen wegen Beschädigung, Qualitätsmängeln,

by registered letter or e-mail within 8 days upon the date of delivery and must precisely describe the nature and extent of the defects. Buyer is obliged to make a note on the waybill if he discovered any defect upon arrival of the goods. A notification shall be deemed valid if it is mailed within the specified term. In case of timely notification, Seller reserves the right to either replace or repair the delivered goods or to reimburse the purchase price paid by Buyer. In the event of quantitative shortage within the tolerances, Seller shall have the choice of either a subsequent carry-on delivery or to send a credit note for the value of thus undelivered goods.

9.2. In the event of a complaint, Buyer is not entitled to dispose of the delivered goods or return them to Seller without Seller's written permission. If Buyer has complained about a product and it turns out that Seller is not responsible for the defect, Seller is entitled to compensation for the costs and labour incurred as a result.

9.3. Submission of a complaint shall not release Buyer from its obligation to pay and shall not give it the right to suspend any payment to Seller.

9.4. Buyer is obliged to observe strictly the instructions for storing and handling of the goods, as described in the relative pharmacopeia and/or any other general known specification. Seller will be no longer responsible in case Buyer does not observe them.

9.5. Seller does not warrant or guarantee that the product is free from patents or other protective rights of third parties.

10. Liability.

10.1. Communication made by or on behalf of Seller regarding quality, composition, treatment of the goods in the widest sense, applications characteristics etc. of the goods, does not commit Seller, unless such communications are made in writing and explicitly in the form of a guarantee.

10.2. The Seller assumes no responsibility for the suitability of the delivered goods for their intended purpose or whether the delivered products may legally be used for their intended purpose.

Mindergewicht oder sonstigen Mängeln sind dem Verkäufer innerhalb von 8 Tagen nach Lieferung per Einschreiben oder E-Mail mitzuteilen und Art und Umfang der Mängel genau zu beschreiben. Der Käufer ist verpflichtet, festgestellte Mängel auf dem Frachtbrief zu vermerken. Eine Benachrichtigung gilt als gültig, wenn sie innerhalb der angegebenen Frist abgeschickt wird. Bei rechtzeitiger Benachrichtigung behält sich der Verkäufer das Recht vor, die gelieferte Ware entweder zu ersetzen, zu reparieren oder den vom Käufer gezahlten Kaufpreis zu erstatten. Bei Mengenmängeln innerhalb der Toleranzen hat der Verkäufer die Wahl zwischen einer Nachlieferung oder einer Gutschrift über den Wert der nicht gelieferten Ware.

9.2. Im Falle einer Reklamation ist der Käufer nicht berechtigt, über die gelieferte Ware zu verfügen oder sie ohne dessen schriftliche Zustimmung an den Verkäufer zurückzusenden. Hat der Käufer ein Produkt reklamiert und stellt sich heraus, dass der Mangel nicht beim Verkäufer liegt, hat der Verkäufer Anspruch auf Ersatz der dadurch entstandenen Kosten und Arbeitskosten.

9.3. Die Einreichung einer Beschwerde entbindet den Käufer nicht von seiner Zahlungsverpflichtung und berechtigt ihn nicht, Zahlungen an den Verkäufer auszusetzen.

9.4. Der Käufer ist verpflichtet, die Anweisungen zur Lagerung und Handhabung der Waren gemäß der jeweiligen Pharmakopöe und/oder anderen allgemein bekannten Spezifikationen strikt einzuhalten. Der Verkäufer übernimmt keine Haftung, wenn der Käufer diese Anweisungen nicht beachtet.

9.5. Der Verkäufer übernimmt keine Gewährleistung oder Garantie dafür, dass das Produkt frei von Patenten oder sonstigen Schutzrechten Dritter ist.

10. Haftung.

10.1. Mitteilungen des Verkäufers oder in seinem Namen hinsichtlich der Qualität, Zusammensetzung, Behandlung der Waren im weitesten Sinne, Anwendungseigenschaften usw. der Waren verpflichten den Verkäufer nicht, es sei denn, diese Mitteilungen erfolgen schriftlich und ausdrücklich in Form einer Garantie.

10.2. Der Verkäufer übernimmt keine Gewähr für die Eignung der gelieferten Waren für den vorgesehenen Zweck oder dafür,

Any advice and information with respect to suitability and application of the goods shall not relieve Buyer from undertaking his own investigations and tests.

10.3. Seller's liability for defects is limited to replacement.

10.4. Seller is not liable for defects or deficiencies resulting from improper handling, transportation, storage, or negligence by others.

10.5. Seller's liability is limited to direct loss. Loss of business, loss of earnings, and consequential damages cannot be claimed, and no compensation for damages may exceed the value of the defective goods.

10.6. Any delay in delivery does not entitle Buyer to exercise any rights of infringement.

10.7. However, if the delay is significant, Buyer has the option of choosing whether to execute the agreement on a new delivery date or to cancel the order, but Buyer is not entitled to compensation. If seller's liability relates to any project, any part of it, that it purchased from a third party, its liability is limited to the assignment of its claim against that third party to the buyer.

11. Choice of law and jurisdiction

Any disagreements, disputes arising between the seller and the buyer concerning the understanding and scope of these Terms and Conditions shall fall exclusively within the jurisdiction of the courts in Hamburg, Germany, using German law.

dass die gelieferten Produkte für den vorgesehenen Zweck rechtlich verwendet werden dürfen. Beratungen und Auskünfte hinsichtlich Eignung und Anwendung der Waren befreien den Käufer nicht von eigenen Untersuchungen und Versuchen.

10.3. Die Mängelhaftung des Verkäufers beschränkt sich auf die Ersatzlieferung.

10.4. Der Verkäufer haftet nicht für Mängel oder Defekte, die auf unsachgemäße Handhabung, Transport, Lagerung oder Fahrlässigkeit Dritter zurückzuführen sind.

10.5. Die Haftung des Verkäufers beschränkt sich auf direkte Schäden. Geschäftsverluste, entgangene Einnahmen und Folgeschäden können nicht geltend gemacht werden. Der Schadensersatz darf den Wert der mangelhaften Ware nicht übersteigen.

10.6. Eine etwaige Lieferverzögerung berechtigt den Käufer nicht zur Geltendmachung von Ansprüchen aus Vertragsverletzung.

10.7. Handelt es sich jedoch um eine erhebliche Verzögerung, hat der Käufer die Möglichkeit, entweder den Vertrag zu einem neuen Liefertermin auszuführen oder die Bestellung zu stornieren, hat jedoch keinen Anspruch auf Entschädigung.

Bezieht sich die Haftung des Verkäufers auf ein Projekt oder einen Teil davon, das bzw. den er von einem Dritten erworben hat, so ist seine Haftung auf die Abtretung seiner Ansprüche gegenüber diesem Dritten an den Käufer beschränkt.

11. Rechtswahl und Gerichtsstand.

Für etwaige Meinungsverschiedenheiten und Streitigkeiten zwischen dem Verkäufer und dem Käufer hinsichtlich des Verständnisses und der Tragweite dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen ist ausschließlich das Gericht in Hamburg, Deutschland, zuständig. Es gilt deutsches Recht.